

■行事報告 ■

- 10月19日～20日 白鬚宮秋祭り
 11月16日～17日 御南西公民館文化祭
 11月17日 御南学区体協 3世代交流GG大会
 11月23日 学区 防災訓練・避難所運営訓練
 11月24日 ふれあいウォーキング大会
 11月30日 笹ヶ瀬川レツクリーン作戦
 12月 1日 学区体協 卓球大会【優勝】
 12月15日 田中・田中野田町内会親善GG大会

秋祭りの御礼

副会長 岩瀬博明

厚生文化部担当



10月19(土) 秋祭りは総勢67名で町内を練り歩く予定でしたが、雨天中止となり「子ども神輿」を楽しみにしていた町内会の皆さんにワッショイの掛け声をお届けできずとも残念でした。準備に向けては多くの皆さん方にご尽力いただき誠に有難うございました。また、中止にもかかわらず多くの方から御花代を頂戴し厚く御礼申し上げます。

10月20日(日)「白鬚宮参拝・祭典」は素晴らしい秋晴れの中、祭囃子と子供たちのワッショイの掛け声のもと、だんじりと御神輿を白鬚宮へ無事参入しお祓いを受けました。「児童書道展」は田中野田から小学生6名の応募作品を奉納展示しお祭りに華を添えることができました。ご協力ありがとうございました。祭典も滞りなく進み、小学生男子(今年は女子1名も出場)による「奉納子ども相撲」には当町内から5名が出席し、元気一杯取り組みました。小学生女子による「輪投げ」、地域の方々による売店も出て境内は大いに盛り上がり、子供から大人まで楽しい秋祭りのひと時を過ごすことが出来ました。関係者一同深く感謝いたします。これからも元気な田中野田町内会のために皆様からご意見を頂きながら、より良い運営を目指して参りたいと思います。ご支援・ご協力有難うございました。



学区体協 3世代交流グラウンドゴルフ大会

11月17日 御南小学校で開催された3世代GG大会で難波富美子さん(2組)が個人一般の部女性で1位。田中野田は4名がホールインワンを出して大健闘! 団体戦で初めて2位になりました。1位西長瀬、3位田中、4位久米、5位今保でした。

浅野智也くん 6年生 の感想



「ホールインワンが出てすごく嬉しかった!」

小学生の部最後の出場でホールインワンおめでとう。毎年、お父さんと一緒に出場してくれてありがとうございます。

中本慶太郎くん 4年生 の感想



「予想通りにいかないところが難しいけど、ボールが予想通りに転がると楽しく、がんばれた。」来年もお父さんと一緒に楽しんでくださいね。



学区体協 卓球大会 ☆ 団体 優勝 ☆

12月1日 御南学区卓球大会で田中野田が優勝しました。リーグ戦で全勝し、昨年3位からの快進撃です。1試合5ゲームから今回、3ゲームのスピーディな試合運びとなり、皆、ゲームを楽しみながら交流しました。

2位 今保

3位 西長瀬

4位 田中

5位 久米 でした



メンバー:古林さん、栗本親子、中尾夫妻、鳥越夫妻

体協:横野さん、白石さん

卓球経験のある方募集中